

ALTのみなさんに 聞きました

ALTのみなさんに仕事や町のことなどを
聞いてみました。



- ・ 中学生は眞面目で親切
- ・ 4歳から中学生になるまでずっと同じ子どもたちを教えることがある。時間の経過は寂しいけれど、成長を見て、やりがいがある
- ・ 先生や子どもたちは英語を使うことを怖がることがある
- ・ 小学校と比べて中学英語は急にレベルが上がるため、どうやつたらもつとうまく準備してあげられるか悩んでいる
- ・ 中学校の英語レベルが低い場合がある

- 学校における仕事のやりがいは
- ・ 自分がつくる英語教材は子どもたちにとって、楽しく効果的なので学びながら楽しむことができる
 - ・ 授業以外にも休み時間や放課後など一日中子どもたちと遊んだり話したりでき、学校で働くのが大好き
 - ・ 廊下で元気よく挨拶されるところが温まる
 - ・ 幼稚園や小学生の子どもたちはいつも笑わせててくれておもしろい

苦労や悩みは



子どもたちは、楽しく外国語に親しんでいました。これからもよろしくお願いします。

- 松前町の問題点は
- ・ 高齢化と少子化を心配している



- ・ 松山から遠くない（松山から自転車で通勤しているが良い運動になっている）
- ・ 松山の人はユーモアのセンスがある
- ・ 便利（エミフル）
- ・ クリーンで美しい
- ・ 景色がいい（岡田から北伊予へ向かう畑と山の眺めが美しい）
- ・ とても平和（授業の雰囲気も良く教えていて樂しい）

松前町のよいところは

